

LAS UNIVERSIDADES COMO AGENTES DE CAMBIO, EN LA FORMACIÓN DE UNA SOCIEDAD PLURICULTURAL

Miguel Zavala López¹, Mitzi Gabriela Gutiérrez Domínguez² y María Concepción Rodríguez Mercado² 1 UAEM, 2 Centro Universitario UAEM Amecameca. zavalop30@hotmail.com

La tolerancia es definida como el respeto y la aceptación que se tienen hacia las creencias, sentimientos, ideas e idiosincrasia de otras personas. Por lo contrario la intolerancia nos ha llevado a grandes desgracias humanas no solo en nuestro país sino internacionalmente, generando actos vergonzosos como los genocidios. Las universidades como entes de creación de conocimiento, investigación e innovación, son fundamentales para concientizar a los jóvenes de nuestro país sobre la importancia de los valores, específicamente la tolerancia; en tiempos de crisis económicas y de valores la sociedad esta fracturada por actos como la discriminación hacia los sectores vulnerables. Las Universidades pueden ser un excelente canal para informar, reflexionar y promover la importancia de practicar la tolerancia para llevar a una sociedad incluyente. La sociedad mexicana necesita de la sensibilidad y la fuerza de nuestros jóvenes universitarios que por su personalidad, su liderazgo, sus ideales y su criterio pueden aportar a la sociedad la posibilidad de ser pluricultural e incluyente.